

一般質問

◆住民サービスの向上 ◆職員もボランティア活動を



近岡 斌 議員

町職員の資質向上について

Q 現在の社会情勢をみますと企業ごとに年功序列制度主義から能力主義に変わりつつある。

一方、町職員は、昔ながらの年功序列制度的な部分が多くみられ、各課の上司の判断によって、内容に大きな格差が出来ている。このような状態については、町民の声である目安箱にもあがっている。

住民サービス向上を図るため、各職員に対して適正テストの導入、研修などによって、能力の向上、並びに均等化を図り、町職員のありべき姿を真剣に考えて行動すべきではないか。又、職務内容においても残業、休日出勤等最小限におさえ、人件費の節約を計られたい。

A 今後も年功序列はあり得ないと考えている。

大きなサービス機関とし

て住民の目線においた行政サービスを進める。

単独を決めた今、住民と一緒に行政を進め改めて意識改革をし総合的に見直しをする。

職員のボランティア意識の向上について

Q 職務時間外、夜間、日曜日、祭日等ボランティアによる会議、イベント、事業等への職員の参加は、原則としてボランティアとすべき。

A 全体をみながら配置を考えている部分もある。
また、ボランティアとして
いる部分もたくさんある。



職員参加のボランティア活動